

Le président de la Namibie reçoit à Windhoek la vice-ministre cubaine du commerce extérieur



Windhoek, 26 octobre (RHC).- Le président de la Namibie, Hage Geingob, a reçu le vice-ministre du commerce extérieur et de investissements étrangers de Cuba, Ileana Núñez.

Au cours de la rencontre, ils ont mis l'accent sur les liens d'amitié solides qui unissent nos deux pays.

Au cours de l'échange de vues à Windhoek, le président namibien a évalué les résultats de la première réunion du Groupe Binational créé par lui et par le président cubain, Raúl Castro pour impulser les relations en matière de coopération, d'économie et de commerce.

Hage Geingob a également analysé, au cours de l'entretien, les mesures afin de procéder à un suivi opératif de la marche des aspects analysés au cours de la réunion.

Ileana Núñez a participé à la réunion du Groupe Binational et elle a visité, dans la capitale namibienne, des usines de production de viande, ainsi que la brasserie de ce pays.



Radio Habana Cuba